

Artikel vom 12.08.2020

Verabschiedung Gemeinderäte



Im Anschluss an die Einweihung des Nachens am Main trafen sich die Gemeinderäte der CSU-Fraktion mit Partnern zu einer kleinen Abschiedsgartenparty. Das Wetter war uns hold und unser Fraktionsvorsitzender Dirk Reinhold bedankte sich mit einem kleinen Präsent bei den bisherigen Gemeinderatsmitgliedern Manfred Rosenberger, Gerold Bergmann und Martina Taupp. Auch die Ehepartner erhielten als kleines

Dankeschön für die „Freistellung“ während der Sitzungstermine eine blühende Belohnung.

Manfred Rosenberger gehörte dem Gemeinderat seit 01.05.2002 an und war von Anfang an im Hauptverwaltungsausschuss dabei. Vom 29.06.2006 bis 30.04.2008 gehörte er dem Schulbau- und Schulentwicklungsausschuss an. In der Periode 01.05.2008 bis 30.04.2014 war er im Rechnungsprüfungsausschuss (zum Teil als stv. Vorsitzender). Dem Ferienausschuss gehörte er von 01.05.2008 bis 30.04.2020 an. Vom 06.05.2008 bis 30.04.2020 war er für uns im Aufsichtsrat der Wohnungsbaugesellschaft.

Außerdem war er lange Zeit unser Fraktionssprecher und mit seiner ausgleichenden Art und seinem Humor eine guter „Chef“.

Gerold Bergmann kam am 03.02.2005 als Nachrücker in den Gemeinderat und war von Beginn an Mitglied im Bauausschuss und im Werkausschuss. Auch im Schulbau- und Schulentwicklungsausschuss wirkte er vom 29.06.2006 bis 30.04.2008 mit. Vom 26.01.2006 bis 30.04.2014 vertrat er uns im Aufsichtsrat Wohnungsbaugesellschaft und vom 01.05.2008 bis 30.04.2020 im Umlegungsausschuss. Von 01.05.2008 bis 30.04.2014 bis arbeitete er im Familie-, Kultur- und Schulausschuss mit. Durch sein Fachwissen war er auch in den Fraktionssitzungen immer ein guter Ratgeber.

Martina Taupp wurde 2014 in den Gemeinderat gewählt und war in dieser Zeit Mitglied im Ausschuss Vereine, Familie, Kultur- und Bildung sowie unsere Jugendbeauftragte. Ihre juristisch fundierten Diskussionsbeiträge und kritisches Hinterfragen haben uns oft voran gebracht.